



Rund um Edelsberg und Alpspitze

Sonntag, 25. September 2016

Eine hochmotivierte Gruppe Mountainbiker des Kauferinger Alpenvereins unter Leitung von Helmut Hohenadl startete kürzlich am frühen Vormittag bei herrlichstem Spätsommerwetter am Parkplatz der Alpspitzbahn in Nesselwang zu einer genussvollen Tour um den Edelsberg/Alpspitze.

Auf verkehrsrarmen Wegen in Richtung Reichenbach um von dort auf Forstwegen und einem kurzen Felssteig zur Alpe Stubental (1280m) zu radeln. Nach einer kurzen Verschnauf- und Trinkpause auf der Alpe ging es weiter talwärts Richtung Jungholz. Über einen kurzen Trail führte die Strecke bergauf zur Gundhütte. Eine grandiose Aussicht auf die Tannheimer und Ammergauer Berge war ständiger Begleiter der Tour. Steil bergab mit dem Ziel Kappel um sich in dem ortsansässigen Gasthof kulinarisch verwöhnen zu lassen. Frisch gestärkt wurde die letzte Etappe nach Nesselwang über Rehbichl und Hertingen im schönen Allgäuer Voralpenland angetreten. Zufrieden von einer nicht ganz so anstrengenden MTB Tour (ca. 800 hm) wurde die Heimreise angetreten. In der Mooshütte bei Kaufbeuren ließen die Teilnehmer bei Kaffee und frischem Apfelstrudel die Tour noch einmal Revue passieren und den Tag gut gelaunt ausklingen.



v.l.n.r.: Martin Heinrich, Christine Thürmer,
Anni Kistler, Robert Beiwinkler,
Gudrun Breiter